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REQUER INFORMAÇÕES DA CART – CONCESSIONÁRIA 
AUTO RAPOSO TAVARES, QUANTO A POSSIBILIDADE DE 
DOAÇÃO DE RESÍDUOS DE ASFALTO PARA A QUINTA DOS 
FLAMBOYANTS 
 
 
 
 

Fomos procurados por inúmeros munícipes que 
reinvidicam a execução de obras de melhorias nas vias públicas da Quinta dos 
Flamboyants, que se encontram em precário estado de conservação e nos questionaram 
quanto a viabilidade da CART estar doando resíduos de asfalto para que esse serviço 
seja executado, beneficiando desta forma os moradores e os munícipes que por lá 
trafegam. 

 

Ante o exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Cláudio 
Goes, DD. Gerente de Operações da  CART – Concessionária Auto Raposo Tavares 
(Bauru), preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de proceder a doação de 
resíduos de asfalto para que sejam executadas 
obras de melhorias nas vias públicas da Quinta 
dos Flamboyants? 
  

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
aconteça? Se negativo, apontar os motivos. 
 

  SALA DAS SESSÕES, em 05 de março de 2014. 
 
 
 

                                                                   ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 
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